

Samstag, 7. Dezember 2013

Beginn 20 Uhr

„Sven Kemmler, Kabarett“

„Die 36 Kammern der Nutzlosigkeit“



Nachdem Studium der Biologie und Management Science und einigen beruflichen Stationen merkte **Sven Kemmler**, das Ihm das Arbeiten auf der Bühne mehr Spaß machen würde. Neben regelmäßigen Moderationen in der Münchener Kleinkunstkneipe „Vereinsheim“ stellte er 2004 sein erstes Soloprogramm vor. Und nun präsentiert er 2013 sein neuestes Programm „Die 36 Kammern der Nutzlosigkeit“.

In den entlegenen Tälern der Shan Berge befindet sich ein sagenumwobenes Kloster, in dem die ehrwürdige Kunst der Nutzlosigkeit gelehrt wird. **Sven »Seven« Kemmler** macht sich auf die Reise, um dort mit anderen Motivationsopfern die 36 Kammern der Nutzlosigkeit beim japanischen Meister Tsunemoto zu durchlaufen, bevor die CIA und die Schulbehörde das Gelände aufspüren.

Verbringen Sie einen herrlich nutzlosen Abend, voller Hochseilakte auf dem Sprachtrapez und dabei gewinnbringender als eine ausgedehnte Parkplatzsuche. Nur dass es nicht um Gewinn geht, sondern um Poesie, Liebe und das sachte Gleiten in die sagenhafte Süße der Sinnlosigkeit.

Karten für diese Veranstaltung bestellen Sie wie immer unter der Tickethotline 07223/250076 oder per E-Mail schuettekeller@web.de